

Gauting, den 13.04.2024

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Am 12.04.2024 hielten wir unsere Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen ab.

Wir gedachten unseren im letzten Jahr verstorbenen Mitgliedern.

Unser Vorstand Andreas Ketterl berichtet über einige Termine bei denen eine Abordnung unseres Vereins teilgenommen hat. Das Frühjahr war für alle Vereinsmitglieder wie auch für alle Vorstandsmitglieder geprägt von intensiven Vorbereitungen für unser großes 111-jähriges Jubiläum. Diese Festtage waren für den Verein eine schöne aber anspruchsvolle und arbeitsreiche Zeit. Unser zweiter Vorstand Xaver Klinger erläuterte den Finanzbericht des Jubiläumsfestes. Der Kassier Sophie Klinger berichtet über die Finanzen des letzten Jahres. Ebenso berichtet unser Vorplattler über die zahlreichen Übungs- und Vereinsabende sowie den verschiedenen Auftritten, die unsere Aktiven Deandl und Buben absolvierten. Es folgte der Bericht der Jungendleiterin Sarah Stimmer.

Dem Vorstand und dem Kassier konnte Entlastung erteilt werden.

Nun waren alle anwesenden Vereinsmitglieder gefragt. Es ging an die Neuwahlen der verschiedenen Ämter. Unsere neuen Vorstandsmitglieder wurden alle mit einer großen Mehrheit gewählt. Für die nächsten 3 Jahre werden Xaver Klinger (1. Vorstand), Claudia Sendlbeck-Schickor (2. Vorständin), Sophie Klinger (1. Kassierin) und Anja Geffert (1. Schriftführerin) und Maximilian Ketterl (1. Vorplattler) gewählt. Weitere Ämter im Ausschuss des Vereines wurden ebenfalls teilweise neu besetzt beziehungsweise unser bisheriger Amtsinhaber wurde wieder gewählt. Wir freuen uns auf die nächste Zeit in unserer neuen Besetzung.

Für die nächste Zeit stehen schon wieder vielen Aktivitäten an. Wir werden im Juni das Gaufest in -Steinebach besuchen und Ende Juli mit unserem Patenverein Pasing ihr 125-Jähriges Jubiläum feiern. Im Oktober gibt es zusammen mit den D' lustinga Isartaler und D'Hachingertaler (2 Münchner Vereinen) einen Auftritt auf der Oiden Wiesn.

AG